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ATA DA 5ª REUNIÃO DE 2011 DA CÂMARA DE ADMINISTRAÇÃO 

Chapecó-SC, 24 de NOVEMBRO de 2011. 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e onze, às quatorze 1 

horas, na Reitoria, Sala do Reitor, Campus Chapecó da UFFS, em Chapecó-SC, foi 2 

realizada a 5ª Reunião da Câmara de Administração do Conselho Universitário – 3 

CONSUNI, da Universidade Federal da Fronteira Sul – UFFS, presidida pelo Prof. 4 

PÉRICLES LUIZ BRUSTOLIN, Pró-Reitor de Administração e Infraestrutura e 5 

Presidente da Câmara de Administração. Fizeram-se presentes à sessão por 6 

videoconferência os seguintes conselheiros: ILTON BENONI DA SILVA (Diretor 7 

do Campus Erechim); Representantes Docentes: LUCIANO LORES CAIMI, 8 

MARCOS ROBERTO DOS REIS, VICENTE NEVES DA SILVA RIBEIRO (Campus 9 

Chapecó), DANIELLA RECHE (Campus Erechim), LUIS CLAUDIO KRAJEVSKI 10 

(Campus Laranjeiras do Sul), WAGNER TENFEN (Campus Realeza); 11 

Representantes dos STA's: FERNANDO CÉSAR ROSSET BIAZIN (Campus 12 

Erechim); Representantes Discentes: VÂNIA AGUIAR PINHEIRO (Campus 13 

Erechim); Não compareceram à reunião por motivos justificados os 14 

conselheiros: ANA MARIA JUNG DE ANDRADE (Campus Chapecó), BENEDITO 15 

SILVA NETO (Representante Docentes Campus Cerro Largo), MARLO FLÁVIO 16 

TESSARO (Representante do Estado de Santa Catarina), OSÉIAS ANDRÉ DE LIMA 17 

(Representante Discente Campus Realeza); Representou seu titular o conselheiro 18 

suplente: ALEXANDRE DANIEL SCHEIDT (Representante STA’s Campus 19 

Chapecó), IVAN CARLOS LAGO (Representante Docente Campus Cerro Largo).  20 

Fizeram-se presentes à reunião: ELVIS ROBERTO GIACOMIM (Chefe da Divisão 21 

de Desenvolvimento de Pessoas), SIGRID KARIN WEISS DUTRA (Diretora de 22 

Gestão da Informação), ANTONIO INACIO ANDRIOLI (Vice-Reitor), VICENTE DE 23 

PAULA JUNIOR (Pró-Reitor de Planejamento). O Presidente cumprimentou os 24 

presentes e, após verificação do quorum, declarou aberta a 5ª Reunião da Câmara de 25 

Administração. Em seguida, o presidente apresentou a Pauta da reunião: 1. 26 

EXPEDIENTE: 1.1 Apreciação da Ata da 4ª Reunião de 2011; Apreciação da Ata da 27 

1ª Reunião Extraordinária de 2011; Apreciação da Ata da 2ª Reunião Extraordinária 28 

de 2011. 1.2 Apreciação da pauta da 5ª Reunião. 2. ORDEM DO DIA: 2.1 Análise da 29 
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consulta realizada junto a ULBRA para verificar em que área o curso “gestão da 30 

segurança na sociedade democrática” se enquadra e análise da Resolução do curso - 31 

Processo nº 23205.002621/2011-41: Incentivo à qualificação – requerimento do 32 

servidor Fabrício Perin da Rosa (Campus Erechim) para revisão do Processo nº 33 

23205.000261/2010-17. 2.2. Minuta manual de produção e publicação de material 34 

audiovisual da UFFS. 2.3 Minuta normas de empréstimo acervo bibliográfico e 35 

equipamentos eletrônicos da UFFS. O Presidente submeteu a apreciação dos 36 

conselheiros o item 1.1; como não houve ressalvas, as Atas foram aprovadas por 37 

unanimidade. Passou-se à apreciação do item 1.2 sendo aprovada a pauta pelos 38 

conselheiros com algumas ressalvas. O presidente solicitou para que fosse inserido 39 

um item de pauta, sendo a homologação do Conselho Curador da UFFS. O 40 

conselheiro Fernando César Rosset Biazin solicita que seja inserido um item de 41 

pauta, sendo uma minuta de regulamento geral para concessão de incentivo a 42 

qualificação dos STA’s. As inserções dos itens foram aprovadas pelos demais 43 

conselheiros. A pauta alterada por unanimidade ficou com a seguinte redação: 2.1 44 

Homologação do Conselho Curador da UFFS. 2.2 Análise da consulta realizada junto 45 

a ULBRA para verificar em que área o curso “gestão da segurança na sociedade 46 

democrática” se enquadra e análise da Resolução do curso - Processo nº 47 

23205.002621/2011-41: Incentivo à qualificação – requerimento do servidor Fabrício 48 

Perin da Rosa (Campus Erechim) para revisão do Processo nº 23205.000261/2010-49 

17. 2.3 Minuta manual de produção e publicação de material audiovisual da UFFS. 50 

2.4 Minuta normas de empréstimo acervo bibliográfico e equipamentos eletrônicos da 51 

UFFS. 2.5 Minuta de regulamento geral para concessão de incentivo a qualificação 52 

dos STA’s. Encerrado o Expediente, passou-se à Ordem do Dia: 2.1 Homologação do 53 

Conselho Curador da UFFS. O presidente fez a leitura dos membros do Conselho 54 

Curador: Representantes docentes da UFFS: I. Joseane de Menezes Sternardt 55 

(Campus Chapecó – titular); II. José Simão da Silva Sobrinho (Campus Chapecó – 56 

suplente); III. Rodrigo Prante Dill (Campus Cerro Largo – titular); IV. Denize Ivete Reis 57 

(Campus Cerro Largo – suplente); V. Alfredo Castmann (Campus Erechim – titular); 58 

VI. Cássio Cunha Soares (Campus Erechim – suplente); VI. Antônio Maria da Silva 59 

Carpes (Campus Laranjeiras do Sul – titular); VII. Fabiana Böhm Gramkow (Campus 60 

Laranjeiras do Sul – suplente) VIII. Emerson Martins (Campus Realeza – titular); IX. 61 
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Lucimar Maria Fossatti de Carvalho (Campus Realeza - suplente). Representantes 62 

discentes da UFFS: I. André Matias Fideles (titular); II. Diogo Hartmann (suplente). 63 

Representantes dos Servidores Técnicos Administrativos em Educação da UFFS: I. 64 

Edgar Martins Lirio (titular); II Gilvanir Antonio dos Santos (suplente); III. Juliana 65 

Fátima Kempka (titular); IV. Marcio Luft (suplente). Representantes do Conselho 66 

Regional de Contabilidade: I. Reni Antônio Druzian (titular); II. Dalvair Jacinto 67 

Anghebén (suplente). Representantes do Sindicato dos Contabilistas de Chapecó e 68 

Região: I. Alcindo Oliveira Lopes (titular); II. Dalvair Jacinto Anghebén (suplente). 69 

Representantes do Conselho Regional de Administração: I. Adir Faccio (titular); II. 70 

Aldemar Vetori (suplente). Representantes do Conselho Regional de Administração: I. 71 

Roberto Kurtz Pereira (titular). O Conselheiro Luis Claudio Krajevski esclareceu que a 72 

servidora Fabiana Böhm Gramkow que é membro suplente Campus Laranjeiras do 73 

Sul deixou a instituição (vacância, dia 24/10/11), sendo necessário indicar um 74 

substituto. O presidente passará a informação a Secretaria dos Órgãos Colegiados. O 75 

conselheiro Vicente Neves da Silva Ribeiro solicita para seja efetuado uma consulta 76 

junto a Procuradoria da UFFS com relação ao Senhor Dalvair Jacinto Anghebén, 77 

membro suplente do Conselho Regional de Contabilidade e do Sindicato dos 78 

Contabilistas de Chapecó e Região. Ficou acordado que será efetuada essa consulta 79 

a procuradoria, para verificar se existe algum impedimento legal em atuar como 80 

suplente nos dois Conselhos. 2.2 Análise da consulta realizada junto a ULBRA para 81 

verificar em que área o curso “gestão da segurança na sociedade democrática” se 82 

enquadra e análise da Resolução do curso - Processo nº 23205.002621/2011-41: 83 

Incentivo à qualificação – requerimento do servidor Fabrício Perin da Rosa (Campus 84 

Erechim) para revisão do Processo nº 23205.000261/2010-17. O presidente 85 

encaminha para votação, com duas proposições, sendo a primeira o voto do relator, o 86 

conselheiro Marcos Roberto dos Reis, para relação indireta (20%) e a outra 87 

proposição de pedido de vistas ao processo pelo conselheiro Fernando César Rosset 88 

Biazin, para relação direta (27%). A proposta de relação indireta venceu por 6 x 5 89 

votos. Dois conselheiros optaram pela abstenção do voto. Após o término da votação, 90 

ocorreram problemas técnicos no Campus Realeza (conselheiro Wagner Tenfen), 91 

ficando sem a conexão com o link MPLS, portanto sem videoconferência. Como a 92 

reunião estava com quorum e não ocorreram mais votações, o presidente prosseguiu 93 
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a reunião com o consentimento dos demais conselheiros. 2.3 Minuta manual de 94 

produção e publicação de material audiovisual da UFFS. 2.4 Minuta normas de 95 

empréstimo acervo bibliográfico e equipamentos eletrônicos da UFFS. 2.5 Minuta de 96 

regulamento geral para concessão de incentivo a qualificação dos STA’s. Decisões: 97 

2.1 Homologação do Conselho Curador da UFFS. Foram homologados os membros 98 

do Conselho Curador, com a ressalva de substituir a servidora Fabiana Böhm 99 

Gramkow e consulta junto a Procuradoria da UFFS. 2.2 Análise da consulta realizada 100 

junto a ULBRA para verificar em que área o curso “gestão da segurança na 101 

sociedade democrática” se enquadra e análise da Resolução do curso - Processo nº 102 

23205.002621/2011-41: Incentivo à qualificação – requerimento do servidor Fabrício 103 

Perin da Rosa (Campus Erechim) para revisão do Processo nº 23205.000261/2010-104 

17. Os conselheiros decidiram por 6 (seis) votos x 5 (cinco) votos pela manutenção 105 

do incentivo a qualificação concedido ao servidor Fabrício Perin da Rosa enquadrado 106 

na relação indireta (20%). Portanto, a área de conhecimento do curso possui relação 107 

indireta com o ambiente organizacional de atuação do servidor. 2.3 Minuta manual de 108 

produção e publicação de material audiovisual da UFFS. Ficou acordado entre os 109 

conselheiros que será efetuada uma consulta junto a procuradoria sobre a matéria e 110 

foi designado um relator, sendo o conselheiro Luciano Lores Caimi. Ficou acordado 111 

que a apreciação do relato será na próxima reunião da Câmara, caso a procuradoria 112 

retorne a consulta até a data da reunião (15/12/11). Caso contrário a apreciação será 113 

na primeira reunião ordinária da Câmara do ano de 2012. 2.4 Minuta normas de 114 

empréstimo acervo bibliográfico e equipamentos eletrônicos da UFFS. Ficou 115 

acordado entre os conselheiros que será efetuada uma consulta junto a procuradoria 116 

sobre a matéria e foi designado dois relatores, sendo o conselheiro Fernando César 117 

Rosset Biazin e a convidada Sigrid Karin Weiss Dutra. Também ficou acordado que a 118 

apreciação do relato será na primeira reunião ordinária da Câmara do ano de 2012. 119 

2.5 Minuta de regulamento geral para concessão de incentivo a qualificação dos 120 

STA’s. O presidente da Câmara designou um relator para a matéria, sendo o 121 

conselheiro Fernando César Rosset Biazin. Ficou acordado que a apreciação do 122 

relato será na primeira reunião ordinária do ano de 2012.  O conselheiro Vicente 123 

Neves da Silva Ribeiro solicitou para as matérias da pauta cheguem aos conselheiros 124 

com o respectivo parecer/relato e para que seja incluído na pauta da próxima reunião 125 
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o debate sobre o funcionamento da Câmara de Administração.  O conselheiro Luiz 126 

Claudio Krajevski solicitou para que fosse incluído na pauta da próxima reunião, o 127 

agendamento das reuniões da Câmara de Administração para 2012 por 128 

videoconferência. O conselheiro Luciano Caimi comentou sobre o posicionamento 129 

dos votos da reunião e o funcionamento da reunião da Câmara, como por exemplo, o 130 

caso de hoje, que o Campus Realeza ficou sem conexão com o link MPLS, portanto 131 

sem videoconferência. O conselheiro Luiz Claudio Krajevski solicitou ao presidente 132 

para que a matéria das reuniões da Câmara por videoconferência seja levada ao 133 

CONSUNI, e que também seja discutida na reunião administrativa. O presidente 134 

comprometeu-se a levar a discussão para a reunião administrativa e posterior 135 

encaminhamento ao CONSUNI. Sendo dezessete horas e não havendo mais nada a 136 

tratar, foi encerrada a reunião, da qual eu, Carla Berwanger, Assistente da Pró-137 

Reitoria de Administração e Infraestrutura, lavrei a presente Ata, que aprovada, será 138 

devidamente assinada por mim e pelo Presidente. 139 


